



Beto Ortiz bota de su programa a Alfredo Crespo del Movadef

Martes, 17 de Enero 2012 | 7:00 pm

Conductor de 'Abre los ojos' pidió al presidente del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales (Movadef) que se retire del espacio televisivo.

Alfredo Crespo, abogado de **Abimael Guzmán** y presidente del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales (**Movadef**), asistió esta mañana al programa "Abre los ojos" que conduce **Beto Ortiz** y tras una acalorada entrevista que incluyó una discusión con la congresista de Fuerza 2011, Luz Salgado, fue invitado por el periodista a retirarse del programa.

"¿Sabe qué quisiera?, que se retire señor Crespo. No voy a tener más tiempo con el defensor de un asesino en mi estudio", manifestó Ortiz para después cerrar el bloque del programa.

Sorprendido por las palabras del presentador, Crespo atinó a decir "pero, ¿por qué usted me invita? Usted no es periodista entonces". "Con todo respeto, TODOS tenemos que enfrentarnos con los terroristas. ABSOLUTAMENTE TODOS. Por eso he tenido que pedirle al señor Alfredo Crespo que se retire del set", escribió Beto Ortiz poco después del incidente en su cuenta de Facebook.

Abimael Guzmán no es terrorista

Antes de abandonar el estudio, Alfredo Crespo aseguró que Abimael Guzmán no es terrorista e indicó que en nuestro país no ocurrió terrorismo.

"Yo no he defendido terroristas, mi patrocinado no es terrorista. Lo que ha ocurrido en nuestro país no es terrorismo", señaló.

Asimismo, sostuvo que los doce años de cárcel que purgó se dieron dentro de "actos de persecución contra los abogados en el Perú", de acuerdo a un informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) del año 2000.